

○ Mientras hacía visita en la cárcel de Pococí

# EXENFERMERA CAE CON TACO DE MARIHUANA EN PARTES ÍNTIMAS

GUSTAVO RETANA GOÑI

*gustavo.retana@diarioextra.com*

■ Una mujer de apellidos Delgado Jiménez, de unos 35 años de edad, fue detenida la mañana de este viernes durante el tiempo visita de la Cárcel de Pococí, al detectársele que llevaba casi un cuarto de kilo de marihuana con la intención de ingresarla al centro penal.

La captura de la sospechosa se dio gracias a los controles de ingreso de este centro penal, pero en especial a operativos antidrogas que de manera aleatoria se realizan en los ingresos de visita y en los cuales se utiliza perros entrenados en la detección de narcóticos, cuya labor permitió la ubicación de la marihuana.

“Es un hecho que se produjo cuando la sospechosa estaba realizando visita en el centro penal y nosotros con alguna regularidad realizamos inspección con las unidades caninas en los procedimientos de ingreso de los visitantes.

Los perros detectaron que la mujer



La marihuana viajaba oculta dentro de las partes íntimas de la mujer y fue detectada por perros entrenados.

llevaba la droga sicoactiva y de inmediato se activa todo el protocolo y se notifica a la Fiscalía, a quien se le hace entrega de la evidencia y de la sospechosa para los trámites pertinentes", indicó Mariano Barrantes, director de Adaptación Social.

### ENFERMERA

Hasta diciembre del 2016 Delgado

Jiménez se desempeñaba como enfermera del Hospital de las Mujeres (Maternidad Carit), según consta en un carné localizado en las pertenencias de la mujer tras las primeras indagatorias que se le hicieron luego de su captura.

Según se informó, luego de pasar una primera inspección la mujer logró evadir los controles policiales, ya que la droga la ocultó en sus partes íntimas donde fue detectada por los canes.

"Ella llevaba la droga dentro de alguna cavidad corporal, ya que en lo que se refiere a la requisita no se palpó que tuviera algún tipo de objeto o sustancia prohibida, eso hace indicar que lo llevaba dentro de su cuerpo", explicó Barrantes.

La enfermera fue procesada hasta el Ministerio Público de la localidad y serán los fiscales de esta dependencia quienes valoren la prueba y la situación jurídica de la mujer.